

Die Tafel in der Oststadt, Zeppelinstraße 16 und die Tafel in Brötzingen, Kelterstraße 107 sind trotz Corona weiter geöffnet. Wir können weiterhin für unsere Kundinnen und Kunden Obst, Gemüse und Backwaren anbieten.

Drei Personen dürfen nach der Einlasskontrolle gleichzeitig in die Läden. Die Einkaufenden sind daher aufgefordert, nach Möglichkeit alleine zur Tafel zu kommen. Die anderen müssen vor der Türe mit Abstand warten.

Nach wie vor holen unsere Fahrer*innen mit drei Fahrzeugen Waren von den Spenderläden ab, um sie zu den Tafeln zu bringen. Gastronomen, die unverarbeitete Lebensmittel in handelsüblichen Größen abzugeben hätten, die unter Wahrung der HACCP Vorgaben transportiert und gelagert wurde, können sich gerne telefonisch melden.

Mehr zur Tafel Pforzheim (hier Hyperlink nach <http://www.gbe-pforzheim.de/gbe-einrichtungen/pforzheimer-tafel.html>)